



# "Los empresarios pueden estar tranquilos, la elección judicial aportará transparencia y una mayor certidumbre"

La ministra de la Corte, Loretta Ortiz, conversó con LPO. Propone fijar plazos para resolver expedientes y dice que también será necesaria una reforma al ministerio público fiscal.



Por Milton Merlo [09/02/2025]

La ministra de la Corte Suprema, Loretta Ortiz, ha comenzado a recorrer el país para promover su proyecto de cara a la elección que definirá el futuro del máximo tribunal. Busca ser la más votada para acceder a la presidencia de la Corte.

Ortíz se ha presentado en diversos ámbitos académicos como una funcionaria de carrera judicial pero también pondera su trayectoria académica para inyectar confianza en un proceso que emergió con enormes polémicas como fue la reforma judicial impulsada por Andrés Manuel López Obrador.

En conversación *La Política Online*, Ortiz defiende la reforma y esgrime una serie de propuestas en materia de acceso a la justicia, modernización y el establecimiento de plazos para resolución de expedientes.

["Los empresarios pueden estar tranquilos, la elección judicial aportará transparencia y una mayor certidumbre"](#)